



ALZHEIMER

SIPO

Me llamo juán y tengo 10 años. Yo y mi familia vivimos en Estados Unidos aun que todos emos nacido en España, nos trasladamos a Estados Unidos cuando mi hermano Pedro solo tenia unos pocos meses. Un año después nació Carlos que fue el unico que nacio alli, lo qual no le gusta mucho a mi abuela que dice que tiene un nieto estadounidense, aun que aun así le quiere mucho y le trata con cariño, de hecho yo creo que con demasiado por que desde que Carlos cumplió diez años la abuela trae dos cajas de bombones cada vez que viene de visita. Una para mis padres y otra para él, lo qual me parece injusto por que Carlos esconde su caja de bombones y no le da ninguno a nadie.



Ahora tengo casi dieciseis años y Carlos tiene cinco años pero <sup>Pedro</sup> ~~Pedro~~ ya no recuerda cuantos tiene por culpa del alzheimer. Cojio la enfermedad poco después de cumplir los cinco años. Ahora parece que tiene dos años por que le cuesta mucho ablar, camina como un robot oxidado y lo que más le gusta del mundo es el sonajero ~~que~~